



Macron et son gouvernement détruisent les services publics : *De l'argent pour l'hôpital, pas pour les rafales !*

Après le 2 octobre, construisons la mobilisation : tous en grève le 9 octobre.

Bayrou, Lecornu : les gouvernements successifs s'attaquent à la santé

Sous la pression de la mobilisation du 10 septembre, Bayrou est tombé après avoir fait passer un budget ultra-austéritaire qui a supprimé 34 milliards d'euros dans les services publics, dont 5,5 milliards dans la santé d'ici 2026, tout ça pour injecter des milliards pour la militarisation. C'est Sébastien Lecornu, un fidèle de la Macronie, qui l'a remplacé, et une chose est sûre : à moins que notre mobilisation ne l'y oblige, sa politique ira dans le même sens.

Catherine Vautrin, ministre démissionnaire de la santé, a déjà annoncé des attaques en proposant de limiter les premiers arrêts de travail à 15 jours, instaurer des jours de carence, et réviser les affections longues durées (ALD). Toutes ces mesures affecteraient en premier lieu les travailleurs de la santé et les usagers les plus précaires et opprimés.

Lecornu veut militariser la santé publique

Dans une note d'instruction interne, le ministère de la Santé a demandé aux ARS de préparer les hôpitaux publics à accueillir « des milliers de blessés en cas de conflit armé » d'ici mars 2026, en lien avec le ministère de la Défense. Certains hôpitaux seraient même localisés près de points stratégiques ferroviaires, maritimes ou aériens pour faciliter le réacheminement des blessés vers leur « nation d'origine ».

Derrière le discours d'"anticipation", c'est un saut idéologique : l'hôpital public devient un rouage de la machine de guerre.

Face à cette cure d'austérité faite sur le dos des malades et des plus précaires, il faut construire la riposte. Notre santé est un enjeu trop important pour la remettre entre les mains de calculs politiques. Dans la lignée du 10 et du 18 septembre, nous devons nous saisir de ces mobilisations pour arracher nos revendications, et établir un plan de bataille ambitieux, en complément des journées en inter pro et intersyndicales, contre le gouvernement et pour la justice sociale.

Faisons du 9 octobre une journée réussie, visible et combative pour :

- Refuser la militarisation de l'hôpital et le projet macabre du gouvernement pour l'hôpital public
- Exiger des recrutements massifs, des salaires dignes, des conditions de travail décentes,
- Imposer la gratuité des soins, l'abrogation des franchises et la défense pleine et entière du statut d'ALD,
- Arracher des moyens payés par les plus riches, pas sur le dos des malades et du secteur public.

Rendez-vous devant l'hôpital Robert Picqué pour un rassemblement

De 11h à 14h !

Bourse du travail
44, cours Aristide Briand
Tel: 05 56 92 81 78
Mail : cgtusd33@gmail.com